

Conexión RENATA

En nuestra cuarta edición de Conexión RENATA, traemos recomendaciones, logros, eventos y mucho más. Los avances tecnológicos que pueden beneficiar a las empresas y datos de interés general que favorecen tu avance educativo y profesional. En la Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada, RENATA, cubrimos todos los frentes para tu que hacer académico y científico.

Tendencias en la red

Avanzando en la transformación digital desde lo organizacional

La Arquitectura Empresarial lleva a definir un verdadero plan estratégico de la organización, teniendo en cuenta los cuatro componentes (negocio, información, aplicaciones e infraestructura tecnológica).

Entendiendo la transformación digital como casi cualquier iniciativa que tenga que ver con la incorporación de tecnologías al ámbito empresarial, su principal objetivo es garantizar la correcta alineación de la tecnología y los procesos de negocio en una organización, con el propósito de alcanzar el cumplimiento de sus objetivos estratégicos.

Más información aquí 



Conectados con el mundo



UCM por primera vez en su historia en ranking internacional

La Universidad Católica de Manizales se destaca como la única universidad de Manizales y una de las 18 en Colombia, por su contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), según The Times Higher Education Impact Rankings 2021. [Más información aquí](#) 



Surge el primer doctorado en ingeniería en red del país

Tres regiones, tres instituciones bajo una misma sombra y con acreditaciones de alta calidad. En esta ocasión se unen para realizar el primer doctorado en ingeniería en red del país. Para el Director General del Doctorado en Ingeniería, José Luis Rodríguez Sotelo, de la Universidad Autónoma de Manizales (UAM), este doctorado tiene una modalidad en convenio, donde hay tres universidades, pero la diferencia con otros programas y convenios, es que las tres tienen la misma potestad e importancia. [Más información aquí](#) 



Movilidad Entrante - International Students - Universidad de La Salle

La Universidad es una institución católica y lasallista, fundada, orientada y dirigida por los Hermanos de las Escuelas Cristianas; a partir de un proyecto formativo ofrece programas académicos de educación superior, realiza investigación con pertinencia e impacto social, y se proyecta socialmente con el objetivo de promover la dignidad y el desarrollo integral de la persona, la transformación de la sociedad, el fomento de la cultura y la búsqueda del sentido de la verdad. [Más información aquí](#) 



Rector de la Universidad Tecnológica de Pereira recibe la Orden Gran Cruz de Risaralda

El gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo, entregó la Orden Gran Cruz de Risaralda a Luis Fernando Gaviria Trujillo, rector de la UTP.

El Gobernador de Risaralda se ha propuesto destacar el trabajo Luis Fernando Gaviria Trujillo, rector de la Universidad Tecnológica de Pereira - UTP, con la Gran Cruz de Risaralda en su categoría Caballero, reservada para ser otorgada a miembros prominentes de instituciones públicas o privadas.

[Más información aquí](#) 

[Conoce más noticias de nuestras instituciones aquí](#) 

Estación RENATA



En Areandina, nos sentimos orgullosos de contar en nuestro equipo humano con mujeres multifacéticas que desarrollan con perseverancia y coraje cada una de sus actividades.

Entrevista del mes:

Areandina, 38 años creando experiencias únicas para alcanzar reconocimientos felices y transformadores

"Nosotros somos una universidad totalmente incapaces de hacer algo solo, nosotros los líderes de Areandina, trabajamos en un marco llamado liderazgo colectivo", José Leonardo Valencia, rector Fundación Universitaria del Área Andina.

RENATA: ¿Qué significa para Areandina recibir el certificado Great Place to Work? [Más información aquí](#) 



¡La seguridad es de todos! Bajo este lema, la Armada Nacional de Colombia implementa el protocolo IPv6

En aras de seguir avanzando y de estar a la vanguardia de la tecnología, la Armada Nacional de Colombia, en apoyo con la Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada, RENATA, inició el proceso de implementación del protocolo IPv6; el cual tiene como objetivo que todos los equipos de cómputo estén conectados a Internet y el acceso a nuevas tecnologías para el mejor funcionamiento de los servicios. [Más información aquí](#) 



Foro RENATA "Impacto de las herramientas digitales en la transformación de la educación"

El foro fue un espacio en el cual se dialogó acerca de cómo las herramientas digitales son fundamentales en las nuevas condiciones de formación y que tanto se han desarrollado desde la experiencia de diferentes instituciones.

[Ver la grabación aquí](#) 

[Conoce más noticias de nuestras instituciones aquí](#) 

Conéctate

Convocatorias

Convocatoria CRC - Minciencias

Con el objetivo de impulsar la ejecución de programas o proyectos de investigación, desarrollo tecnológico e innovación, que permitan mejorar, promover, potenciar y fortalecer los sectores de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), Postal y de Contenidos Audiovisuales, Minciencias y CRC firmaron un convenio de cooperación que permitirá financiar proyectos por más de 4.000 mil millones de pesos. [Más información aquí](#) 

15 Congreso Colombiano de Computación

La Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada, RENATA, y la Sociedad Colombiana de Computación invitan a la comunidad académica a enviar trabajos para el 15 Congreso Colombiano de Computación, que tiene como objetivo propiciar el fortalecimiento de la comunidad colombiana en informática, acercando a investigadores, estudiantes y practicantes, tanto nacionales como internacionales. En este año, dadas las restricciones de la pandemia, el congreso se realizará en formato remoto. [Más información aquí](#) 

Empezó la cuenta regresiva: Falta menos de un mes para TICAL 2021 y el 5º Encuentro de e-Ciencia

Con la participación confirmada de expertos y autoridades internacionales, y el esperado lanzamiento de la conectividad del Proyecto BELLA, la 11ª edición de la Conferencia TICAL y la 5ª del Encuentro Latinoamericano se acercan. Los eventos empezarán la mañana del lunes 30 de agosto y se extenderán hasta el jueves 2 de septiembre, de forma virtual y gratuita por segundo año. [Más información aquí](#) 

[Más convocatorias aquí](#) 

Clasificados



¡Cuarta convocatoria de 2021, becas para el curso en Soporte TI certificado por Google!

Google.org lidera el programa de formación en Soporte de Tecnologías de la Información, totalmente financiado, para el cual entrega 380 becas para jóvenes interesados en tecnología. [Más información aquí](#) 



Nace en Colombia la primera Maestría en Argumentación Jurídica

Este innovador programa académico brinda como plus la oportunidad de acceder a una doble titulación con la Universidad de León (España) y proyectarse al Doctorado en Derecho de la misma institución española. [Más información aquí](#) 



Cúrsate con la Universidad Autónoma de Manizales

La Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada, RENATA, y la Universidad Autónoma de Manizales, invitan a toda la comunidad académica a seguir cultivando su aprendizaje y experiencia en cada una de las labores que realicen. [Más información aquí](#) 



Convocatoria Ingeniero de redes y seguridad

Objetivo del cargo: Apoyar labores de soporte en infraestructura de red, para los proyectos de la Corporación, enfocado en la seguridad y calidad del servicio.
Estudios requeridos: Profesional en ingeniería de telecomunicaciones.
Experiencia: Experiencia laboral de mínimo un (1) año. [Más información aquí](#) 

Agenda de eventos

20.08.2021 - 02:30 p.m.	Importancia de los sistemas de información para la ganadería colombiana Más información aquí 
24.08.2021 - 03:00 p.m.	Quitichao en movimiento Más información aquí 
25.08.2021 - 03:00 p.m.	Coloquio de Neurociencias: 'Procesamiento neurocognitivo del chiste y el sarcasmo' Más información aquí 
25.08.2021 - 08:30 a.m.	XXI Semana Colombo China Más información aquí 
27.08.2021 - 11:00 a.m.	Conferencia "Escritura y comunicación en la época actual" Más información aquí 
27.08.2021 - 10:00 a.m.	Red de oportunidades

[Conoce más eventos aquí](#) 

Servicio del mes

¡RENATA Cloud!

Brindamos acompañamiento y soluciones para acceder, almacenar y gestionar datos y servicios en la nube.

Beneficios:

- ★ Escalable. Nos adaptamos a tus necesidades
- ★ Seguridad de alto nivel
- ★ Acceso a máquinas virtuales
- ★ Mayor capacidad de almacenamiento
- ★ Acceso desde cualquier lugar

 Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada



Solicita el servicio mediante el correo electrónico soluciones@renata.edu.co

[Encuentra más servicios aquí](#) 

[RENATA, más cerca de ti](#) 